

★ 10月27日(金)に学芸発表会舞台発表の部(合唱コンクール)がありました。

合唱コンクールの結果は次のとおりでした。

- 1年 最優秀賞 1-5 「あさがお」
- 優秀賞 1-3 「行き先」
- 優秀賞 1-6 「怪獣のバラード」
- 2年 最優秀賞 2-2 「時を越えて」
- 優秀賞 2-5 「輝くために」
- 優秀賞 2-6 「キミのもとへ・・・」
- 審査員特別賞 2-7 「How wonderful living together! 」
- 3年 最優秀賞 3-7 「聞こえる」
- 優秀賞 3-1 「言葉にすれば」
- 優秀賞 3-3 「流浪の民」



吹奏楽部と合唱部も素晴らしい発表でした。
舞台後方の壁画は美術部が制作しものです。

★10月も大住中生は多くの素晴らしい結果を出しました。

9月30日、10月1日に開催された綴喜地方
中学校新人大会の結果です。☞「部活動」のページに掲載しています。

↓ 10月14日(土)に実施された山城地方中学駅
伝競走大会で陸上競技部は男女とも11月12
日(日)に行われる京都府中学校駅伝競走大会
の出場権を獲得しました。

〇〇〇〇くんと〇〇〇〇さんは区間1位でした。



★ 10月12日(木)の避難訓練(防犯)では
警察の方に講義を受けました。



★ 「〇〇〇〇さん」国体で大活躍 !!!

第72回国民体育大会2017愛顔つなぐ
えひめ国体で少年女子B「100m背泳ぎ」
に出場した〇〇さんは、1分3秒41のタ
イムで4位に入賞しました。この大会は、
中学生と高校1年生が同じレースで戦っ
たものです。年上の人との競り合いの中
でこの成績は非常に立派です。